
 

 

 

 

 

第 38回 放送番組審議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 3月 27日（月） 

株式会社有明ねっとこむ 

 



■第 38回 放送番組審議会 

 

1. 開 催 日 時 令和 5年 3月 27日（月）16時 30分～ 

 

2. 開 催 場 所 株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3. 出 席 者 委 員 長： 石丸 智士 

副委員長： 香山 眞理子 

委 員： 城戸 久信、松﨑 義和、大石 教義 

 （計 5名） 

放送局側： 納冨 和由紀（代表取締役専務）、永江 美穂（FM たんと局

長）、原沙也加（番組審議会事務局） 

 （計 3名） 

 

4. 議 題 審議番組： がんばれ！第 18 回西日本中学駅伝競走大会ライブ中継

（生放送） 

日曜日 10：30～13：30   

・12/11放送分 

 
 

5. 議事の内容 ⚫ 議題の番組について放送局側から概要を説明した。 

【 放 送 局 】 この番組は、前回から 3 年ぶりの開催となった〝第 18 回西

日本中学駅伝競走大会〝の生中継番組です。 

イオンモール大牟田ありあけコートのステージで解説をまじ

えながら放送しました。 

女子は 11：00、男子は 12：00にスタートし、女子はスタート、

ゴール、第 1～3 中継所にパーソナリティ各１名ずつを配

置、男子はスタート、ゴール、第 1～4中継所にパーソナリテ

ィ各１名ずつ配置し各中継所から、選手の通過状況を実況

リポートしました。 

男子の中継を中心に編集を行っております。 

⚫ 実際の音源を聴き、以下のとおり、各委員からの審議番組に関しての意

見と放送局側からの発言があった。 

 



 

 

【 委 員 】 レースの緊張感が伝わってきて良かった。スタート地点と第

1中継所の反響音が気になった。 

 

【 放 送 局 】 主催者側が外のスタート地点に置かれたスピーカーからラ

ジオを大音量で流しており、反響してしまった。最初の中継

で気付きその後はスピーカーの音量を下げてもらった。 

 

【 委 員 】 強風だったのか、風の音がした。 

聴く側からしたら色んな情報を入れてほしいが、短い時間の

為厳しいと感じた。  

 

【 委 員 】 臨場感が出ていて良かった。 

学校名の読み上げとゼッケンナンバーのみの読み上げあっ

たので、実況中にもう少し詳しく選手の内容を説明するとい

いのではないかと思った。 

中継の電波は、良いと感じた。 

 

【 放 送 局 】 実況中は数名の選手固まってが通過することがあり、ゼッケ

ンナンバーだけの読み上げになってしまう時がある。 

今回は、お聴き頂けなかったが、実際の放送では解説者が

選手名、前大会のタイム等事細かく説明している。 

 

【 委 員 】 経過時のタイムを、入れるとわかりやすいのでは。 

 

【 放 送 局 】 今後取り入れる事を検討する。 

 
 

6. 次回の会議 令和 5年 5月（日時は未定） 

 

7. 審議機関の答申又は意見の概要公表 

 自社ホームページに掲載（令和 5年 3月 29日掲載） 


